



Sozialdemokratische Partei
Steffisburg

An den Präsidenten des
Grossen Gemeinderates Steffisburg
Herrn Patrick Bachmann

Steffisburg, den 19. Oktober 2022

POSTULAT TASKFORCE »ENERGIEPREIS«

eingereicht in der GGR-Sitzung vom 21. Oktober 2022

Der Gemeinderat wird ersucht,
die Bildung und den Einsatz einer Taskforce «Energiepreis» zu prüfen
und danach das Wirken der Taskforce in Gang zu setzen.

Aufgaben der Taskforce:

Die Entwicklung der Preise für Strom und Gas aufmerksam zu verfolgen,
das Möglichste zu veranlassen, damit sich die Energiepreise in einem für
die Steffisburger Haushalte und Gewerbebetriebe erträglichen Rahmen
entwickeln

und alle nötigen Massnahmen zu veranlassen, die eine mögliche Mangel-
lage bei Strom und Gas verhindern können.

Begründung:

Laut Pressemitteilungen vom 7. September 2022 sind die Erhöhungen der Strompreise im
Jahr 2023 beträchtlich. Für Thun wird ein Differenzwert zu 2022 von 18%, für Steffisburg gar
von 31% angegeben (wie kommt es übrigens zu solch grossem Unterschied zwischen den
zwei Versorgungsgebieten?). Beim Gas ist eine ähnliche Entwicklung vorauszusehen.

Mehrkosten für Strom und Gas in solch massivem Ausmass sind für die Budgets von Haushal-
ten und Gewerbebetrieben eine enorme Belastung. Einkommensschwache Personen und Fami-
lien sowie kleinere Betriebe werden grosse Schwierigkeiten haben, mit dieser Ausgabenstei-
gerung zurecht zu kommen.

Deshalb ist es wichtig, mit allen verfügbaren personellen Kräften, allem Fachwissen und al-
lem politischen Einfluss dafür besorgt zu sein, dass sich die Energiepreise in einem möglichst
tragbaren Rahmen entwickeln. Eine in sachdienlicher Weise zusammengesetzte Taskforce ist
die geeignete Form, diese wichtige Aufgabe anzugehen.

Erstunterzeichner:

Hel. Fühner

B. Meier

P. Bachmann

S. Müller

M. Moser

L. J.

J. Bachmann